



## Presseinformation

3.12.2007

### Neuer Mitarbeiter im Bauamt

Am Montag, den 3. Dezember 2007 begrüßten die Mitarbeiter der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya ihren neuen Kollegen Ing. Gerhard Lamatsch. Herr Lamatsch wird zukünftig in der Funktion als „Bereichsleiter Bauamt – Bautechnik“ die baurechtlichen Agenden im Bauamt bearbeiten.

Der Waidhofner Ing. Gerhard Lamatsch ist bereits seit über 21 Jahren als Bautechniker bzw. Bauleiter in der Privatwirtschaft tätig und bringt dadurch sehr viel Erfahrung mit. Zuvor besuchte er die HTL für Tiefbau in Krems.

Die Position des Bautechnikers wurde seitens der Stadtgemeinde bereits im September 2006 ausgeschrieben. „Aufgrund der Konjunkturlage war es sehr schwierig einen geeigneten Bautechniker zu finden. Umso mehr sind wir froh, dass wir mit Herrn Ing. Lamatsch den für uns optimalen Mitarbeiter gewinnen konnten. Er passt sowohl von der Qualifikation wie auch von seiner Persönlichkeit und sozialen Kompetenz sehr gut in unser Team“, freut sich Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt.



Text zu Bild (Lamatsch.jpg): Stadtdirektor Mag. Rudolf Polt, Ing. Gerhard Lamatsch, Personalvertreterin Monika Offenberger und Abteilungsleiter Gerhard Streicher

**Rückfragen richten Sie bitte an:**

DI (FH) Daniela Zimmermann  
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya  
Bereichsleitung Öffentlichkeitsarbeit  
Hauptplatz 1  
3830 Waidhofen an der Thaya  
Tel.: 02842/503-12  
E-Mail: [daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at](mailto:daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at)  
Web: [www.waidhofen-thaya.at](http://www.waidhofen-thaya.at)